



27/8/2025

٢٠٢٥/٨/٢٧ م

**Sub: Link of MSX Discussion Session –
Unaudited Financial Statements for the
1st Half 2025**

**الموضوع: رابط الجلسة النقاشية عبر بورصة
مسقط حول البيانات المالية غير المدققة للنصف
الأول من العام ٢٠٢٥ م**

Oman United Insurance Company SAOG would like to inform investors and analysts that a Discussion Session took place on Wednesday, August 27, 2025, at 12:00 PM, during which the Unaudited Financial Statements for the first half of 2025 were presented.

تود الشركة العمانية المتحدة للتأمين ش م ع إفادة المستثمرين والمحللين الماليين إلى ان الجلسة النقاشية المشار إليها أعلاه ، قد تم عقدها يوم الأربعاء الموافق ٢٧ أغسطس ٢٠٢٥ م في تمام الساعة ١٢:٠٠ م ، والتي من خلالها تم إستعراض البيانات المالية غير المدققة للنصف الأول من العام ٢٠٢٥ م.

The session has been recorded and uploaded to the Company's website which can be accessed through the following link:

وقد تم تسجيل الجلسة ورفعها في الموقع الإلكتروني للشركة ، والذي يمكنكم الولوج إليه عبر الرابط أدناه :

<https://youtu.be/22zAG342uzk>

For more information, please contact the Investor Relations Officer:
Mr. Moosa Yahya Al Amri
Email: moosa@omanutd.com
Tel : +968 24477314

ولمزيد من المعلومات يرجى التواصل مع مسؤول علاقات المستثمرين :
الفاضل / موسى بن يحيى العامري
بريد إلكتروني moos@omanutd.com
هاتف : +968 24477314

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

Moosa Yahya Al Amri
AGM-Investors Relation Officer



موسى بن يحيى العامري
مساعد مدير عام - مسؤول علاقات المستثمرين